



LIBATKAN 1.400 PESERTA DARI 14 KECAMATAN

WJNC #4 Suguhkan Atraksi Wayang Kapi-kapi

PUNCAK Hari Ulang Tahun (HUT) ke-263 Kota Yogyakarta akan dimeriahkan pawai budaya Wayang Jogja Night Carnival (WJNC) pada Senin (7/10) malam di kawasan Tugu Yogya-

karta. Pada WJNC #4 akan mengusung tokoh Ringgit Wanara Kagungan Dalem Kraton Yogyakarta atau dikenal sebagai Wayang Kapi-kapi.

"Tahun ini kami mengangkat beragam tokoh Wayang Kapi-kapi dari Kraton Yogyakarta yang selama ini jarang diketahui publik," kata Sekretaris Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta, Yetti Martanti di Balai-



Pawai budaya dalam Wayang Jogja Night Carnival tahun 2018. Adapun puncak HUT Kota Yogyakarta tahun ini menyuguhkan Wayang Kapi-kapi dari Kraton Yogyakarta.

MERAPI-TRI DARMEYATI

kota, pekan lalu.

Wayang kapi-kapi berbentuk perpaduan antara bagian tubuh hewan khususnya kera dengan berbagai binatang lain. Total tokoh Wayang Kapi-kapi dari Kraton Yogyakarta mencapai 63 tokoh. Wayang Kapi-kapi menjadi bagian dari cerita Ramayana. Dalam cerita Ramayana, setiap tokoh Wayang Kapi-kapi memiliki kekuatan yang berbeda-beda. Diharapkan melalui tema itu masyarakat juga dapat memahami filosofi dari Wayang Kapi-kapi.

"Wayang Kapi-kapi ini memiliki filosofi mengajarkan untuk saling mengayomi meski memiliki kepribadian yang berbeda-beda. Sangat cocok dengan konteks kondisi sekarang," terang Yetti yang juga Show Director WJNC #4.

Menurutnya, WJNC #4 akan diikuti 1.400 peserta perwakilan dari 14 kecamatan di Kota Yogyakarta. Ada 14 tokoh Wayang Kapi-kapi yang akan ditampilkan dari perwakilan masyarakat di tiap kecamatan di Kota Yogyakarta. Tokoh wayang yang akan tampil di antaranya Wayang Kapi Kingkin berupa perpaduan tubuh kera dengan kepiting, Wayang Jaya Harima perpaduan antara kera berkepala harimau, Kapi Wraha perpaduan kera berkepala babi hutan, Kapi Warjita perpaduan

kera berkepala cacing, Kapi Jaya Anala perpaduan kera dengan api menyala, Kapi Satabali perpaduan kera dengan kepala ayam dan Kapi Liman Desthi yaitu perpaduan kera dan gajah.

"Setiap perwakilan kecamatan akan menampilkan ikon tokoh Wayang Kapi-kapi. Yang menarik WJNC adalah seniman yang tampil adalah masyarakat sendiri yang berproses bersama-sama didukung tim kreatif. Kami juga akan menampilkan kendaraan hias dengan tema Urang Ayu," jelasnya.

Kendaraan hias Urang Ayu sendiri menceritakan seorang putri cantik jelita dari penguasa laut berbadan ikan bernama Baruna. Dia bersuamikan kera sakti bernama Anoma. Kendaraan hias itu akan bernuansa udang dikawal pasukan udang berwajah cantik.

Dia menuturkan, pihaknya sudah mengusulkan agar WJNC ini masuk dalam agenda event pariwisata nasional. Pertimbangannya kegiatan itu sudah digelar secara rutin tiap 7 Oktober malam hari di Yogyakarta.

Sementara itu Kepala Dinas Komunikasi Informasi dan Persandian Kota Yogyakarta Tri Hastono mengutarakan, total ada 23 rangkaian kegiatan untuk memperingati HUT ke-263

Kota Yogyakarta akan diadakan selama bulan Oktober 2019. Kegiatan memeriahkan HUT Kota Yogyakarta akan melibatkan seluruh komponen masyarakat.

"Seluruh kegiatan HUT ke-263 Kota Yogyakarta dikemas dalam satu rangkaian bernama Festival Jogja Kota. Seluruh kegiatan melibatkan semua komponen masyarakat, seperti di wilayah ada kegiatan kerja bakti dan pentas seni wilayah di 14 kecamatan, pedagang pasar, komunitas pertanian, pecinta satwa, pecinta kopi dan fotografi," urai Tri Hastono.

Selain acara puncak WJNC #4, terdapat kegiatan lainnya yang akan diadakan di antaranya pameran pendidikan, festival inovasi, pameran potensi Kota Yogya City of Paradise, garebeg pasar, lomba burung berkicau dan penutupnya berupa wayang pungkasan. Beberapa kegiatan lain sudah terlaksana yakni Wiwitan, kerja bakti dan Malioboro Coffee Night Festival.

Pada HUT Kota Yogyakarta tahun ini Pemkot Yogyakarta juga meluncurkan logo berupa dua gunung yang disusun menyilang atau disebut Belimbangan. Ada pula maskot berupa burung derkuku 'Mas Joko' yang menjadi ikon identitas.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005